



PRESSEMITTEILUNG

2. April 2025

Harald Kühn: Kulturfonds Bayern unterstützt Sonderausstellung auf der Glentleiten

„Der Bezirk Oberbayern erhält zur Durchführung der Sonderausstellung *1976 – 2026 Freilichtmuseum Glentleiten. 50 Jahre Alltagskultur in Oberbayern* eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 19.500 Euro.“, erklärt der Landtagsabgeordnete Harald Kühn nach der heutigen Sitzung des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen, in dem über die Mittel des Kulturfonds Bayern für das Jahr 2025 im Bereich Kunst beraten und entschieden wurde.

„Ich freue mich, dass mit den Mitteln des Kulturfonds diese Sonderausstellung auf der Glentleiten in Großweil unterstützt werden kann.“, so Harald Kühn.

Das Freilichtmuseum Glentleiten des Bezirks Oberbayern plant anlässlich seines 50-jährigen Jubiläums 2026 eine Sonderausstellung mit dem Titel „1976 – 2026 Freilichtmuseum Glentleiten: 50 Jahre Alltagskultur in Oberbayern“. Das einzigartige Ensemble der über 60 historischen Exponatgebäude, die verschiedenen Akteurinnen und Akteure, die das Museum zu dem gemacht haben und machen, was es heute ist und nicht zuletzt die Sammlung des Museums mit seinen weit über 80.000 Objekten sollen in den Mittelpunkt gerückt werden.

Um dem kulturellen Leben in allen Landesteilen zusätzliche Impulse zu geben, hat die Bayerische Staatsregierung im Jahr 1996 den Kulturfonds Bayern geschaffen. Aus Mitteln des Kulturfonds werden seither jedes Jahr weit über hundert innovative Projektideen und Kulturprojekte in ganz Bayern gefördert.

Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München

Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333

Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg

Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723

harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de